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На очередном заседании 
городской Думы, кото-
рое состоялось под пред-
седательством главы го-
рода Олега Сорокина 16 
октября, депутаты обсу-
дили несколько важных 
для Нижнего Новгорода 
вопросов: здоровье жите-
лей, подготовку дорожни-
ков к зимнему сезону, на-
ведение порядка на мест-
ных рынках. 

КабиНетов общей 
праКтиКи стаНет 
больше

По приглашению де-
путатов на заседании го-
родской Думы выступил 
министр здравоохране-
ния Нижегородской об-
ласти Александр Карцев-
ский, который рассказал 
о совершенствовании ме-
дицинской помощи ни-
жегородцам, а заодно и 
о проблемах, с которы-
ми сталкиваются медики. 
Одна из главных - дефи-
цит кадров. Чтобы решить 
вопрос с медицинским 
обслуживанием нижего-
родцев, в разных районах 
города создаются каби-
неты врачей общей прак-
тики. 

- Уже сейчас открыто 
20 подобных кабинетов, 
в ближайший год плани-
руется запустить еще три, 
- сообщил Карцевский. - 
Кроме того, в декабре 2013 
года должно закончиться 
строительство больницы 
№ 30, а в 2014 начнется 
капитальный ремонт 1-го 
корпуса детской больни-
цы № 1. 

Депутат Денис Москвин 
поинтересовался перспек-
тивами создания высоко-
технологичного перина-
тального центра для сни-
жения материнской и 
младенческой смертно-
сти.

- Мы подали заявку в 
федеральную программу 
на строительство перина-
тального центра в Ниж-
нем Новгороде, но офици-
ального решения по этому 
вопросу пока нет, - сооб-
щил Александр Карцев-
ский. - Пока будем орга-
низовывать центр на базе 
роддома № 7 и проводить 
там капитальный ремонт. 

Также идет строительство 
перинатального центра в  
Дзержинске. 

Кроме того, депутатов 
интересовали качество и 
доступность медицинской 
помощи, уровень зарплат 
нижегородских медиков, 
прохождение медосмо-
тров учителями и школь-
никами.

 - Все проблемные темы, 
озвученные депутатами, 
взяты на контроль, и мы бу-
дет отслеживать их реше-
ние, - заявил глава города 
Олег Сорокин. - На государ-
ственном и региональном 
уровнях потрачено много 
средств на закупку ново-
го медицинского оборудо-
вания, принята областная 
программа развития здра-
воохранения до 2020 года. 
Если она будет выполне-
на, то продолжительность 
жизни нижегородцев уве-
личится с 68 до 75 лет - это 
очень важный критерий, 
который отслеживается из 
года в год. 

ДорожНиКи 
Готовятся  
К зимНему сезоНу

С 1 ноября у дорожных 
рабочих начинается зим-
ний сезон, уже сейчас об-
служивающие предприя-
тия готовят технику и ре-
агенты. На сегодняшний 
день готово около 82 ты-
сяч тонн противогололед-
ных материалов, при этом 
по плану заготовить не-
обходимо более 122 ты-
сяч тонн.

- Чтобы обеспечить до-
рожные предприятия тех-
никой, мы закупим по про-
грамме лизинга 124 едини-
цы техники для уборки и 
вывоза снега, - сообщил ди-
ректор департамента по до-
рожному хозяйству админи-
страции Нижнего Новгоро-
да Андрей Жижин. - В 2014 
году на городских маги-
стралях будет применяться 
твердый противогололед-
ный реагент. Пескосоляная 
смесь - один из самых де-
шевых способов обработ-
ки дорог, но реагент обе-
спечивает полную чистоту 
проезжей части (не нужно 
убирать песок и очищать от 
него ливневки). Кроме то-
го, расход реагента гораз-
до экономнее, чем песко-
соляной смеси.

Твердым реагентом уже 
с начала 2014 года бу-
дут обрабатываться, на-
пример, Канавинский 
мост, метромост и подхо-
ды к ним, дорога от аэро-
порта до виадука на ули-
це Новикова-Прибоя, на 
улице Июльских дней.

Среди нововведений 
зимнего сезона - ежеднев-
ная уборка и вывоз снега 
на дорогах всех категорий, 
для чего в городе будут ра-
ботать 10 мобильных сне-
гоплавильных станций. 

- Зима не за горами. На-
деюсь, что выводы и уроки 
из опыта прошлых лет де-
партамент по дорожному 
хозяйству извлек, - про-
комментировал Олег Со-
рокин. - Предложены не-
которые новации, в том 
числе и реагенты. В рай-
онах города планируется 
установить станции сне-
готаяния. Надеемся, что 
с учетом реконструкции 
и благоустройства Ниж-
неволжской набережной, 
уйдут в небытие огром-
ные глыбы снега, которые 
«украшали» ее как времен-
ную базу складирования.

Дворы и шКольНые 
площаДКи уКрасят 
турНиКи

Во дворах Нижнего Нов-
города появятся спортив-
ные турники. Это будут, 
скорее всего, трехуров-
невые перекладины, где 
можно и посоревновать-
ся в подтягивании, и по-
крутить «солнышко».

- Подобные комплексы 
предлагается установить в 
каждом районе, - сообщил 
начальник управления фи-
зической культуры, массо-
вого спорта и молодежной 
политики городской адми-
нистрации Василий Поле-
таев. - На установку по-
требуется 11 миллионов 
рублей.

Устанавливать турни-
ки планируется во дворах 
по заявкам нижегород-
цев, а также при школах, 
где смогут заниматься и 
ученики, и местные жи-
тели. Кроме того, в пла-
нах строительство откры-
тых скейтпарков и вело-
трассы с пересеченным 
рельефом.

Часть средств на реали-
зацию программы «Тур-
ник в каждый двор», рас-
считанной на два года, 
будет заложена уже в бюд-
жете города на 2014 год. 

- Установка небольших 
спортивных комплексов во 
дворах - одно из важней-
ших направлений по раз-
витию спорта, - убежден 
Олег Сорокин. - Привыч-
ка регулярно заниматься 
спортом должна стать мас-
совой. Стоимость реали-

зации проекта «Турник в 
каждый двор» невелика, 
а возможность занимать-
ся физкультурой рядом с 
домом получат несколько 
тысяч нижегородцев. 

Причем глава города сам 
готов показать пример ни-
жегородцам, выполнив на 
турнике несколько упраж-
нений, которые помнит 
еще со времен службы в 
армии.

На ГороДсКих 
рыНКах НавеДут 
поряДоК

Депутаты поддержали 
инициативу главы горо-
да О. В. Сорокина по на-
ведению порядка на рын-
ках города. 

- Трагедия, которая слу-
чилась в Бирюлеве, может 
повториться в любом рос-
сийском городе, - говорит 
Олег Сорокин. - Ситуа-
ция с рынками за послед-
нее время у нас прогресси-
ровала не в лучшую сто-
рону. Здесь низкие цены 
на товары достигаются за 
счет нескольких факто-
ров. Это зарплата в кон-
верте, которая в два раза 
ниже средней по эконо-
мике, уклонение от нало-
гов, переклейка этикеток 
на просроченные товары, 
контрафакт, грязь и анти-
санитария. С такой фор-
мой торговли мы далеко 
не уйдем. Поэтому мы на-
чинаем закручивать гай-
ки. Работать должны те, 
кто имеет законное осно-
вание находиться на тер-
ритории России.  

Проверки соблюдения 
правил торговли город-
ские власти будут прово-
дить вместе с полицией, на-
логовой и миграционной 
службами, управлением 
Роспотребнадзора по Ни-
жегородской области. В 
итоге нижегородские рын-
ки должны стать чисты-
ми, безопасными, со све-
жей, экологически чистой 
продукцией на прилавках 
и присутствием местных 
сельхозпроизводителей. 

Ольга ГОРИНА.

Более подробно  
можно узнать на сайте  

www.gorduma.nnov.ru.

На заседаниях профильных ко-
миссий, предваряющих прове-
дение городской Думы, депутаты 
рассмотрели важные для разви-
тия города вопросы. ▼

Во-первых, депутаты постоянной комис-
сии по развитию города, строительству и 
архитектуре одобрили планы реконструкции 
исторического центра. Нижегородграждан-
ниипроект по собственной инициативе раз-
работал масштабный проект реконструкции 
Нижневолжской набережной и прилегающих 
к ней территорий. Здесь и трамвай на воз-
душных опорах, и искусственный остров с 
концертной эстрадой, большие зимние кат-
ки, фуникулеры с обеих сторон улицы Рож-
дественской, транспортные тоннели, под-
земные торговый центр и автостоянка.

По мнению председателя комиссии Вя-
чеслава Растеряева, нужно продумать фор-
му его реализации, ознакомить и обсудить 
его с общественностью. Решено, что ма-
кет будет выставлен в Доме архитектора, 
а эскизы - на сайте Нижегородгражданни-
ипроекта.

Во-вторых, в результате работы комиссии 
по экономике, промышленности и предпри-
нимательству принята программа «Разви-
тие туризма на территории города Нижне-
го Новгороде в 2012- 2016 годах» и соз-
дано профильное управление по развитию 
туризма в рамках департамента экономиче-
ского развития. Его задачи - продвижение 
города в мире, повышение качества тури-
стических услуг, развитие инфраструктуры 
и индустрии гостеприимства. Главным трен-
дом Нижнего станет продвижение города 
как столицы народных художественных про-
мыслов России. 

А депутаты комиссии по городскому хо-
зяйству обсудили подготовку Нижнего к зи-
ме и внесли предложения, которые сокра-
тят число жалоб, связанных с началом ото-
пительного сезона.

- От 70% до 80% обращений нижегород-
цев составляют проблемы ЖКХ, - подчер-
кнул председатель комиссии Николай 
Шумилков. - Отопительный сезон в этом 
году начали лучше, чем в прошлом, но по 
другим показателям качество услуг не улуч-
шается, о чем свидетельствует рост обра-
щений граждан.

 Тем временем компания «Теплоэнерго» 
по объемам проведенного ремонта впер-
вые смогла приостановить процесс старе-
ния тепловых сетей. Кроме того, введены 
18 новых котельных, которые повысят ка-
чество теплоснабжения жилых домов и со-
циальных объектов.

КоНКретНо

Депутаты за развитие 
туризма и реконструкцию 
центра города

Убирать и вывозить снег с улиц Нижнего 
будут ежедневно

На очередном заседании Гордумы депутаты обсуждали вопросы, касающиеся здоровья 
жителей, подготовки к зимнему сезону и наведения порядка на местных рынках.

а в каждом дворе установят по турнику. ▼
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